

Große Freude im Feuerwehrerkholungsheim in Bayerisch Gmain: Der wunderbar gelungene Gastraum, der zur Erweiterung an das bestehende Restaurant angebaut wurde, und der neue Biergarten konnten bei herrlichem Wetter geweiht und der Nutzung übergeben werden. „Das Feuerwehrerkholungsheim ist ein höchst attraktiver und geschätzter Ort der Erholung, der Gemeinschaft und des Austauschs unserer bayerischen Feuerwehrangehörigen. Die Erweiterung des Restaurantbereichs um etwa 75 Sitzplätze und die Verlegung des Biergartens sind nicht nur ein großer baulicher Fortschritt, der diesen Ort noch attraktiver macht, sondern auch ein Symbol der Wertschätzung und Anerkennung für das unverzichtbare ehrenamtliche Engagement der Feuerwehrfrauen und -männer.“ Das sagte Bayerns Innenminister Joachim Herrmann bei der Eröffnung am 14. April in Bayerisch Gmain. Groß war auch die Freude beim ersten Vorsitzenden des Vereins Bayerisches Feuerwehrerkholungsheim e.V., der das Feuerwehrerkholungsheim betreibt. Johann Weber konnte neben dem Innenminister weitere zahlreiche Ehrengäste begrüßen – darunter Staatsministerin Michaela Kaniber, der Vorsitzende des Landesfeuerwehrverbands Bayern e.V. Johannes Eitzenberger, Landrat Bernhard Kern, Bürgermeister Armin Wierer sowie Vertreter der Baufirmen und viele langjährige Wegbegleiter.

Bilder: Verein Bayer. Feuerwehrerkholungsheim

SCHÖNER NEUER GASTRAUM IN BAYERISCH GMAIN

Innenminister Joachim Herrmann eröffnet Restaurantenerweiterung und neuen Biergarten im **FEUERWEHRERHOLUNGSHEIM** – unterstützt mit Mitteln des Freistaats Bayern

Die Baumaßnahme wurde mit einer staatlichen Förderung in Höhe von 1,25 Millionen Euro ermöglicht. Seit 2012 hat der Freistaat Bayern rund 12 Millionen Euro in das Feuerwehrerkholungsheim investiert, unter anderem für die Sanierung des Hallenbads und den Bau der Sauna. „Das erhebliche Engagement des Freistaats trägt maßgeblich dazu bei, dass die Feuerwehrfrauen und -männer in Bayerisch Gmain hochattraktive Erholungsmöglichkeiten zu günstigen Preisen finden – ein deutliches Zeichen unserer Wertschätzung und Anerkennung!“, so der Minister. Allein im Jahr 2024 hat der Freistaat Bayern insgesamt fast drei Millionen Euro für das Feuerwehrerkholungsheim zur Verfügung gestellt.

Bei der Eröffnung freut sich Innenminister Herrmann, dass die bayerischen Feuerwehrfrauen und -männer im Feuerwehrerkholungsheim äußerst attraktive Erholungsmöglichkeiten zu günstigen Preisen finden können. □

MEHR INFOS
GÄSTEHAUS
ST. FLORIAN:



Bei der Einweihung (von links): Bernhard Kern, Johann Weber, Michaela Kaniber, Joachim Herrmann, Dr. Rüdiger Sobotta, Johannes Eitzenberger, Armin Wierer, Heinrich Waldhutter und Walter Nöhrig